



Cari Genitori ,

Oggi è l'ultimo giorno dell'anno scolastico. Questa mattina abbiamo festeggiato con gli studenti del quinto liceo, la fine delle lezioni, la fine della loro formazione al Sacro Cuore. E' stato commovente vedere il loro attaccamento a questo Istituto e celebrare con loro, per alcuni ben 15 anni di amicizia e di incontri che hanno lasciato un segno nella loro vita da adolescenti. Ora sono pronti ad affrontare l'istruzione universitaria e a continuare a costruire la loro vita adulta, e noi ne siamo felici e orgogliosi.

Dall'arrivo tre anni fa della Comunità Emmanuel, per assumere la gestione del sito su richiesta dei Pieux Etablissements e dell'Ambasciata di Francia, abbiamo scoperto ogni anno un po' di più della ricchezza di questo luogo. E in particolare la gioia di servire l'Istituto del Sacro Cuore, di compiere con voi genitori, con la Preside , con tutti gli insegnanti ed educatori, questa missione al servizio dei vostri figli, permettendo loro di crescere serenamente, sviluppando armoniosamente il corpo, la mente e il cuore.

Ora ci sono le meritate vacanze per tutti. Auguriamo a ciascuna delle vostre famiglie un tranquillo riposo e non vediamo l'ora di rivedervi a settembre, per continuare questa bella avventura con voi. Avrete notato che riprenderemo l'anno in un luogo ancora più bello, poiché i Pieux Etablissements hanno voluto riportare il giardino d'ingresso del Convento alla sua antica gloria, armonia e bellezza. Li ringraziamo per la loro attenzione, che ci permette di accogliere i vostri figli in un ambiente sempre più attento.

Buona vacanza e a presto!

Pierre-François Graffin presidente dell'associazione Trinità dei Monti

Bien chers parents,

Aujourd'hui c'est le dernier jour de l'année. Ce matin nous avons célébré avec les élèves de la cinquième lycée, la fin des cours, la fin de leur scolarité au Sacré Cœur. C'était émouvant de voir leur attachement à cet Institut et de fêter avec eux ces 15 années d'amitié et de rencontres qui ont façonné leur vie d'adolescents. Les voilà prêts à affronter l'enseignement supérieur et à continuer la construction de leur vie d'adultes et nous en sommes heureux et fiers.

Depuis l'arrivée il y a trois ans de la Communauté de l'Emmanuel, pour assumer la gestion du site à la demande des Pieux Etablissements et de l'ambassade de France, nous découvrons chaque année un peu plus la richesse de ce lieu. Et en particulier la joie de servir l'Institut Sacré-Cœur, de remplir avec vous parents, avec la Présidence, avec tous les professeurs et tous les éducateurs, cette mission au service de vos enfants et leur permettre ainsi de grandir paisiblement, en développant harmonieusement le corps, l'esprit et le cœur.

Maintenant se profilent des vacances bien méritées pour tous. Nous souhaitons à chacune de vos familles un repos paisible et nous nous réjouissons déjà de vous retrouver en septembre, pour continuer cette belle aventure avec vous. Vous aurez d'ailleurs noté que nous reprenons l'année dans un cadre plus beau encore, puisque les Pieux Etablissements ont souhaité redonné au jardin d'entrée du Couvent l'allure, l'harmonie et la beauté d'antan. Nous les remercions pour cette attention qui nous permet d'accueillir vos enfants dans un cadre toujours plus soigné.

Passez de bonnes vacances et à bientôt!

Pierre-François Graffin président de l'association Trinità dei Monti